

Zurück zu den Wurzeln:

## Die BVK-Juniorentagung 2025 in Bonn – ein Tag voller Impulse

Vier Jahre nach der Premiere kehrte die BVK-Juniorentagung an ihren Ursprungsort zurück. Was 2021 als mutiger Schritt zur Nachwuchsförderung begann, hat sich längst als fester Bestandteil der Verbandsarbeit etabliert. Unter dem Motto „Back to the roots“ trafen sich die jungen Nachwuchsvermittler erneut in Bonn – mit frischen Ideen, spannenden Impulsen und dem klaren Ziel, die Zukunft des Verbandes aktiv mitzugestalten.

Die Tagung begann mit einem entspannten Welcome-snack, der den Rahmen für erste Gespräche und ein lockeres Ankommen bot. Im Anschluss startete das inhaltliche Programm im stilvollen Ambiente des Hotels Kameha Grand in Bonn.

Zunächst stand für die Teilnehmenden eine Reise durch die Strukturen des BVK und des Gemeinsamen Hauses im Mittelpunkt. Die Gremienarbeit, Dienstleistungen und die Rolle der Rechtsberatung wurden praxisnah und verständlich erläutert. Mehrwerte einer Mitgliedschaft

für die Junioren und ihre Betriebe wurden vorgestellt und anhand konkreter Praxisbeispiele besprochen.

Es folgte ein Impuls von Michel Baier, der offen über seine Erfahrungen bei der Gründung einer GmbH sprach. Chancen, Risiken und echte Learnings aus dem Unternehmeralltag gaben einen guten Einblick in die Praxis. Darüber hinaus entstand eine offene Diskussion mit vielen interessanten Vertriebsansätzen rund um die PKV-Vollversicherung.

Mit einem Blick auf moderne Führungskultur und Innovationen aus der Praxis von Ulla Dörfler (vfm), Felix Lehmann (vfm) und Golnaz Dashtizadeh (Zurich) ging es weiter. Ihre Präsentation verband Führungsansätze mit Chancen einer innovativen Ventillösung.

Zum Abschluss des fachlichen Teils zeigte Norbert Weider, wie digitales Recruiting heute funktioniert. Mit konkreten Beispielen und Tools gab er den Teilnehmenden wertvolle Werkzeuge für die Personalgewinnung in einer zunehmend digitalen Arbeitswelt an die Hand.



BVK-Präsident Michael H. Heinz begrüßte die Junioren



Ulla Dörfler von der vfm referierte über moderne Führungskultur



Michel Baier berichtete über seine Erfahrungen bei der Gründung einer GmbH



Im „Bikini Beach“ konnten die Junioren netzwerken

Ab 18 Uhr verlagerte sich das Geschehen an einen Ort mit besonderer Bedeutung: die Strandbar Bikini Beach Bonn. Hier, wo 2021 die erste Juniorentagung ihren Ursprung fand, wurde bei guter Stimmung, kühlen Getränken und inspirierenden Gesprächen gefeiert, gelacht und genetzt. Der Blick auf den Rhein und die Erinnerungen an die erste Juniorentagung sorgten für eine besondere Stimmung, der auch das durchwachsene Wetter nichts anhaben konnte.

Doch das nächste Highlight wartet schon. Zum 125-jährigen Jubiläum des BVK treffen sich die Junioren am 6. Mai 2026 im Melia-Hotel in Berlin-Mitte wieder. Nach der Tagung ist vor der Tagung und genau deshalb gilt unser Fokus nun direkt wieder der Steigerung der Teilnehmerzahl und der Gewinnung weiterer toller Referenten für unsere 6. BVK-Juniorentagung.

Wir freuen uns auf eure zahlreichen Anmeldungen und eure Bewerbung unserer gemeinsamen Sache!

Von Dominik Hoffmann, Bonn



Back to the roots: 2021 wurden die BVK-Junioren gegründet



Norbert Weider informierte über digitales Recruiting